

**PENGEMBANGAN KURIKULUM PENDIDIKAN AGAMA
ISLAM UNTUK MEMBENTUK ANAK SHOLEH BAGI
ANAK USIA**

**(Studi Kasus RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan
Menganti Gresik)**

TESIS

Oleh:

MUHAMAD

2019.1.170.1.1.0080



Dosen Pembimbing:

Dr. Ainur Rofiq, M.Pd

**PRODI MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
PROGRAM PASCASARJANA
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
TAHUN 2021**

ABSTRAK

Muhamad, Pengembangan Kurikulum PAI Untuk membentuk Anak sholeh Bagi Anak Usia Dini (Studi kasus di RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti

Gresik). Tesis, Pascasarjana Institut Pesantren KH Abdul Chalim Pacet Mojokerto

Kata Kunci: pengembangan kurikulum, pendidikan gama islam, anak usia dini, anak sholih

Pendidikan agama islam adalah usaha untuk melahirkan generasi yang memiliki budi pekerti dan unggul. Salah satu pilihan untuk mencapai tujuatersebut adalah dengan memperhatikan kurikulum yang dimiliki oleh lembaga pendidikan sebab kurikulum adalah acuan pokok dalam melaksanakan pendidikan. Kurikulum pendidikan Agama islam adalah kurikulum yang akan penulis teliti.

Objek dari penelitian ini adalah lembaga RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik dimana sekolah ini memiliki basis nilai-nilai keagamaan yang kuat yang di ajarkan kepada siswanya. Sumber informasi dari penelitian ini adalah pengurus yayasan, kepala sekolah guru dan warga sekolah.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah bagaimana proses perencanaan kurikulum pendidikan agama Islam untuk membentuk anak sholeh di RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalaman Menganti Gresik, Bagaimana dokumen kurikulum pendidikan agama Islam yang dihasilkan dalam membentuk anak sholeh di RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik. Bagaimana Implementasi kurikulum pendidikan agama Islam dalam membentuk anak sholeh di RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatis dengan metode studi kasus. Teknin pengumpulan data dengan dokumentasi, wawancara dan observasi. Teknik analisis data menggunakan trigulasi data. Hasil dari penelitian ini adalah kegiatan perencanaan kurikulum, dokumen kurikulum dan implentasi kurikulum pendidikan agama islam dilaksanakan dengan sangat baik sehingga menghasilkann anak sholeh yang memiliki kematangan spiritual, cakap dan mandiri.

ABSTRACT

Muhamad, *Developing Curriculum of education for islamic religion is to form pious children for early childhood (Case Study at RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik). Thesis, Postgraduate the Institute of Pesantren KH. Abdul Chalim Pacet Mojokerto.*

Key Word: Developing Curriculum, education of islamic religion, early childhood, pious children.

The education of islamic religion is an effort to creat a generation who has good and superior morality. One of alternatives to gain the goal is by paying attention towards the curriculum available in that institution since curriculum becomes the main reference in implementing good education. In this case, the curriculum of education for islamic religion whic is the researcehr investigates.

The object of the research is RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik which has great attention as well as good foundation in islamic teaching and learning towards the students. And the sources of information of this research are the management of this foundation, principal, teachers and members of madrasah.

The formulation of the problem of this research is how the process of planning curriculum for education of islamic religion to form the pious children at RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik. How the document of curriculum for education of islamic religion made to creat the pious children at RA Insan Mulia Bongso Kulon Pengalangan Menganti Gresik.

The category of this research is qualitative research with the method of case study. The technic of collecting data is by documentation, interview as well as observation. The technic of data analysis is using data triangulation. The result of this research is the activity of planning curriculum, the document of curriculum and the implementation of curriculum for education of islamic religion which is done and implemented successfully at RA Insan Mulia until can creat the pious children who possess the basic of spiritual maturity, competent as well as independent.

نبذة مختصرة

محمد ، تطوير منهج تعليم جزيرة أغانما لتكوين أطفال صالحين للطفولة المبكرة (دراسة حالة في روضة أطفال إنسان موليا بونغسو كولون بينغالانغان مينغانتي جريسيك). أطروحة ، دراسات عليا في مدرسة كياي حاج عبد الشليم الإسلامية الداخلية با كيت موجو كيرتو

الكلمات المفتاحية: تطوير المناهج ، التربية الدينية الإسلامية ، الطفولة المبكرة ، الأولاد المتدينون

التربية الدينية الإسلامية هي محاولة لإنجاب جيل يتمتع بشخصية طيبة وامتنياز. أحد الخيارات لتحقيق هذا الهدف هو الانتباه إلى المناهج المملوكة للمؤسسات التعليمية لأن المنهج هو المرجع الرئيسي في تنفيذ التعليم. منهج التربية الدينية الإسلامية هو منهج سيدرس المؤلف.

الهدف من هذا البحث هو مؤسسة روضة أطفال إنسان موليا بونغسو كولون بينغالانغان مينغانتي غريسيك حيث تتمتع هذه المدرسة بقاعدة قوية من القيم الدينية التي يتم تدريسها لطلابها. مصادر المعلومات من هذه الدراسة كانت مديري المؤسسة ومديريها والمدرسين والمقيمين في المدرسة.

إن صياغة المشكلة من هذا البحث هي كيف تتم عملية تخطيط مناهج التربية الدينية الإسلامية لتكوين أطفال أتقياء في روضة الأطفال تجربة إنسان موليا بونغسو كولون مينغانتي غريسيك ، كيف يتم إنتاج وثيقة مناهج التربية الدينية الإسلامية في تكوين الأطفال المتدينين في روضة الأطفال إنسان موليا بونغسو كولون بينغالانغان مينغانتي غريسيك. كيف يتم تنفيذ مناهج التربية الدينية الإسلامية في تكوين الأطفال الأتقياء في روضات تول أطفال إنسان موليا بونغسو كولون بينغالانغان مينغانتي غريسيك.

هذا النوع من البحث هو بحث نوعي مع طريقة دراسة الحالة. تقنيات جمع البيانات مع التوثيق والمقابلات والملاحظات. تقنية تحليل البيانات باستخدام تشغيل البيانات. نتائج هذا البحث هي أنشطة تخطيط المناهج ووثائق المناهج وتنفيذ مناهج التربية الدينية الإسلامية يتم تنفيذها بشكل جيد للغاية وذلك لإنتاج أطفال أتقياء لديهم نضج روحي وقادرون ومستقلون.